

[Redacción Periódico Girón](#)



Recientemente, el Beisbolito Arcadio Cirilo García Torriente, de Jagüey Grande acogió por cuarta vez la Copa de Béisbol Conrado Marrero, torneo que reunió a peloteritos en la categoría 9-10 años, de las provincias occidentales.



En este certamen, que se disputó en la modalidad de todos contra todos, resultaron ganadores los representantes de La Habana (5-0), y en el segundo escaño, los yumurinos, con balance de 3 ganados y 2 perdidos. Ambos conjuntos representarán a la zona occidental, en la final de la Copa, que se disputará próximamente en Sancti Spíritus.

Carlos Miguel Godínez Reyes, cursa el cuarto grado en la institución educativa Juan Lefont Alonso. A sus 10 años, fue el único representante jagüeyense en el conjunto matancero, que obtuvo el segundo escaño. El joven talento refirió a este medio de prensa el orgullo por representar al territorio en el evento deportivo. Con evidente destreza, Carlos Miguel destacó en la lomita, jugó primera base y en los files. Aunque reconoce, que prefiere lanzar.

Jagüey Grande, el Beisbolito y Plácido

El Licenciado Plácido Leonel Castillo Mateo, ha sido uno de los profesores de la disciplina por más de 10 años en el Beisbolito Arcadio Cirilo García Torriente.



Sobre la Copa Conrado Marrero, que acogió la instalación por cuarta vez, el profe Plácido - como cariñosamente lo conocen los aficionados - expresó que fue una vez más un excelente espectáculo para los jagüeyenses. *“Estos niños juegan el béisbol con calidad. Demuestran que aún sigue vivo. A veces, las limitaciones de recursos impiden que se realice el trabajo con mayor calidad, pero a pesar de ello, los*

entrenadores de las categorías inferiores demuestran que se puede trabajar con pasión, y ahí está el resultado”.

Castillo Mateo resaltó las labores de remozamiento que recibió el Beisbolito para acoger la Copa. *“La instalación recibió los halagos de las representaciones participantes, lo que demuestra la labor que se realiza día a día en este terreno, y nos convoca a un mayor esfuerzo por el cuidado del área deportiva”.*

Jagüey Grande ha acogido en las cuatro ocasiones la Copa Conrado Marrero, detenida en los dos años anteriores a causa de la Covid 19. Este evento regresó a los predios jagüeyenses para regalar un excelente espectáculo deportivo a los aficionados del Deporte Nacional, en este territorio al sur de Matanzas. (**Por: Yaimeris Vázquez Laforte/Radio Victoria de Girón**)
